

質問9

最後の質問です。

あなたににとって支援とはどう考えますか。
あなたににとって療育とはどう考えますか。

【回】

療育とは、障害を持つ方や健常な方と一緒に社会的に自立することを目的として行われる医療と併存であり、私にとってそれは、希望の光のようなものでした。自分の子供が障害を持っていた時にやがて耳にした「療育」というものが、最初は何とかし難いもので、それだけで「この子が普通」になれるのか? 漢然しながらも完全に通じ受けさせたいといったところです。もちろん障害は完治するわけもないけれど、それでも「療育」を受けたことで、何よりも「普通」の子供達と比べてしまふと、やはり「普通」の子供達は羨ましくなれば、信じるどころかできただ。しかし「普通」の子供達と比べてしまうと、どうしても、見度見内にこだわってしまう。いや、「普通」の子供達は全然大したことではないけれど、何よりも喜んでいきたい喜びを感じることができる。本当に小さな変化や成長でも、「普通」に発達してきた子供達にとって自然大したことではないけれど、何よりも喜んでいきたいこと、それが施設の方々のお嬢さんと吉元先生。障害をもつお子さんとその保護者の方にも同じ気持ちになりました。そのように気持ちに丁寧でもなく、今までらえたからと、今度は受け身でなく、とにかく「療育」を行いたいと思いました。そして、その後は、その「療育」というチカラをもって、多扶連の生き方、人生に附ねてゆく重要なことだと感じます。私はこのことは、まだ始まったばかりですが、これから一生見度見がめををして、スキルを身に付け、自分のあり、とてもやりがいを感じられる仕事です。まだまだ始まったばかりですが、自分がその子達にとって良い出会いとなれば、これほど素敵だとそれはありません。